

NOTA DE PRENSA PRESS RELEASE

18/05/2023

Movistar promueve la inclusión de niñas en la ciencia y la tecnología con "Experiencias Tech Girl"

Caracas, 18 de mayo de 2023. En el marco del Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información, Movistar realizó el evento "Experiencias Tech Girl" en la U.E. Carlos Soublette en Caracas, una iniciativa de innovación educativa que convocó a más de 60 estudiantes de 5to y 6to grado a participar en actividades prácticas, en las que tuvieron la oportunidad de completar desafíos tecnológicos y explorar su potencial en áreas STEAM (acrónimo proveniente de las siglas en inglés de Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas).

"En Movistar, creemos en el poder de la conectividad para cerrar brechas y construir una sociedad inclusiva y equitativa, en el que cada vez más mujeres pongan a prueba sus habilidades y aptitudes en áreas relacionadas con innovación tecnológica. Esta actividad demuestra nuestro compromiso, no solo con el desarrollo de las telecomunicaciones, sino con abrir oportunidades a las niñas y promover su participación en las ciencias, en un mundo en el que todos sumen conocimiento, sin importar el género", señaló Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar.

El proyecto se desarrolló en alianza con Engidea, organización que busca fomentar la creación de ideas ingeniosas en la educación. La actividad contó con tres estaciones de aprendizaje, cada una enfocada en diferentes habilidades STEAM, donde las alumnas tuvieron la oportunidad de aprender sobre diseño e impresión 3D, armar circuitos electrónicos, y desarrollar habilidades en programación. En la jornada también participaron estudiantes de la U.E Andrés Bello y la U.E.M. Juan de Dios Guanche.

La directora de Educación de la Alcaldía de Chacao, María Isabel Delgado agradeció a Movistar por acercar la tecnología a los alumnos de las escuelas municipales. "Nos sentimos muy contentos porque a diario trabajamos por brindar una educación de calidad y está experiencia contribuye a lograr nuestro objetivo; a través del desarrollo de una buena educación que les permita acercarse a la tecnología para conectarse con el futuro", indicó.

Con "Experiencia Tech Girl", Movistar continúa brindando espacios para impulsar la educación digital y reafirma el compromiso de contribuir con la inclusión digital y también la de las niñas en el ámbito tecnológico, brindándoles oportunidades para que puedan desarrollar su potencial y convertirse en líderes en una sociedad cada vez más digitalizada.